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“给政府打分，真的过瘾！”
网民踊跃登陆本报星空社区参加政务公开打分

感想：民众权利得到重视

“看报纸上说，我们打分的分值加报

纸的评价只占总成绩的10%，是不是太少

了点？不过10%虽少，但表达出的却是一

种良好的趋势，一种理性的声音。因为在

民众声音长期被排斥在政府工作考评序

列之外的前提下，10%的考评权体现了民

众权利得到了起码的重视。”

在网民留言板中，很多参与投票的网

民纷纷留下了他们想说的话。其中有人公

开表示支持省人社厅，觉得该厅政务公开

做得不错，也有人留言表示合肥市这几年

搞得不错，十分满意。

希望：多搞类似的活动

有网友提出了很好的建议：“活动是好

活动，但投票搞得太复杂，投了很多又看不

见，应该即投即见。”更多的网友则是希望

政府部门、新闻媒体能多搞类似的活动。

有关专家点评认为，网民的极高热

情也印证了此举的积极意义，一方面，网

民通过积极参与评分行使自己的权利，

另一方面，网民的积极态度也反衬了他

们非常在乎甚至渴望这种权利，他们需

要通过一种有序的渠道来表达自己的声

音，而不是寻求其它非正常的途径。

“近几年来，一系列原本没什么特别

的事件在经过网络的放大后，之所以会

成为轰动一时的网络群体事件，正是因

为民众和政府部门之间缺乏必要而及时

的沟通，日积月累，这种因为缺乏理解而

滋生的不满情绪就自然会通过网络这一

渠道表达出来，从而危害社会和谐。”

开辟绿色通道，为民企送上“救命钱”
合肥积极扶持民企发展有力度

星报讯（王懋 实习生 童庆云 记者 刘

甜甜） 面对着遭遇资金困难而举步维艰

的民企，是“该出手时就出手”，还是任其自

生自灭？答案是：开辟绿色通道，两周之内

就送上“救命钱”。昨天，记者在合肥市高

新区采访时，“挖”到了这样令人颇有感触

的小故事。

记者得知，在高新区有两个重点招商

引资的民营企业项目，一个是安德生制药

公司，所研制的“紫杉肽”是目前国际上公

认抗癌疗效确切的国家1.1类化学药新药，

也是具有自主知识产权的新一代水溶性和

靶向性紫杉醇类抗癌药物，是众多癌症患

者的福音；另一个维天运通公司，则是综合

了运输业务交易、车辆检测、车辆救援等的

一揽子服务的物联网公司，打算在高新区

建立我国第一个重卡服务基地。这两个

“大块头”，在研制新产品和拓展项目时，都

遭遇了融资困难的“拦路虎”，企业负责人

急得团团转。为解他们的燃眉之急，高新

区果断开辟“绿色通道”，通过合肥高新信

用担保公司，在短短2周之内就帮企业办

好了贷款担保，及时送上了“救命钱”。

“十二五”，安徽大有可为
党的十七届五中全会
精神宣讲昨日在肥开讲

星报讯（记者 祝亮） “很多人说

‘十一五’是发展的黄金期，但我们认

为‘十二五’仍然是我省大有可为的战

略机遇期”。昨日下午，省委宣讲团党

的十七届五中全会精神报告会首站来

到合肥市。宣讲团成员、省发改委副

主任吴劲松带着与会者展望我省“十

二五”发展蓝图。

“很多人都说今年安徽发展得快、合肥

发展得快，但事实上，这些年安徽和发达地

区的总量差距一直在拉大。我们的速度

还要加快，不能自满。”吴劲松认为，虽然

现在提倡“又好又快”发展，但“好”和

“快”不能成为对立面，安徽还是十分迫

切地需要“快”。

尽管当前加快转变经济发展方式的

任务十分繁重，但吴劲松分析认为，“十二

五”仍然是我省大有可为的战略机遇期。

这些机遇包括：国内外产业转移方兴未艾；

国家扩大内需的方针；工业化、城市化进一

步加快；承接产业转移示范区和技术创新

试点省两大平台。

“我省的‘十二五’初步考虑是，力

争财政收入；战略性新兴产业增加值、服

务业增加值翻一番以上；城乡居民收入

和经济同步增长，力争翻一番。主要指

标增速居中部地区前列，全面完成国家

下达的节能减排目标。”

“哇，我居然真的可以给政府评价

打分，真过瘾！”昨日，2010 年度省政

务公开考评网民打分系统在本报星空

社区（www.xksq.net）正式上线后，网

民踊跃参与打分，并留言发表自己的

观点。 记者 祝亮
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